

Presidenta: “La política comercial chilena en los últimos 25 años, ha significado integración al mundo, crecimiento económico, generación de empleo y reducción de la pobreza”

8 MAY 2017



Así lo manifestó la Gobernante durante la inauguración del Encuentro Exportador Enexpro 2017 “De Chile al Mundo”, el encuentro de exportadores más importante de Chile.

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a la inauguración del Encuentro Exportador Enexpro 2017 “De Chile al Mundo”, donde sostuvo que esta iniciativa es “la confirmación de una ruta, una ruta cimentada por decisiones claves para nuestro progreso, desde la opción por la apertura a los mercados internacionales hasta la labor por diversificar nuestra canasta exportadora”.

Enexpro 2017 es el encuentro de exportadores más importante de Chile. Organizado por ProChile, se espera la presencia de más de 3.000 empresas exportadoras, que tendrán una experiencia única de encuentro con más de 220 nuevos importadores y compradores provenientes de más de 40 países del mundo, a los que se suman expertos internacionales. Se llevará a cabo en las ciudades de Viña del Mar (8 de mayo), Puerto Varas (10 de mayo) y Antofagasta (12 de mayo).

La Mandataria recalcó que “la política comercial chilena, implementada en los últimos 25 años, ha significado integración al mundo, crecimiento económico, generación de empleo y reducción de la pobreza, por lo que es uno de los pilares de nuestro desarrollo como país”.

Hoy Chile tiene 26 acuerdos comerciales, con 64 economías, varios de los cuales han sido revisados y están en vías de ser profundizados. En este camino están los acuerdos con China, Brasil, Canadá, con la Asociación Europea de Libre Comercio (Islandia, Noruega, Liechtenstein y Suiza) y con la Unión Europea.

Asimismo, se han concluido las negociaciones de nuevos acuerdos con India y con Uruguay; y se ha comenzado a negociar nuevos acuerdos con Indonesia y Argentina.

La Jefa de Estado destacó que “ante un escenario de incertidumbre internacional política y económica, hemos sido consistentes en demostrar nuestro compromiso con un libre comercio con reglas claras para todos”.

Al finalizar sus palabras, la máxima autoridad del país subrayó que en esta actividad “estoy segura que podrán establecerse vínculos provechosos y cerrarse importantes negocios. Ojalá en la mayor cantidad de regiones, porque Chile necesita que las exportaciones sigan siendo un factor determinante de nuestra descentralización”.